

# JJ.OO. de Milán-Cortina: Tomás Holscher sorprende y obtiene el 24 lugar en slalom

**GOLPE.** El joven de 18 años finalizó 27º en la primera etapa y 22º en la segunda mitad, consolidándose como el mejor sudamericano de esa disciplina.



EFE/EPA/MICHAEL BUHOLZER

HOLSCHER LLEGÓ A LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE MILÁN-CORTINA EN REEMPLAZO DEL ESQUIADOR HENRIK VON APPEN, QUIEN SE LESIONÓ EN LA PREVIA.

## Redacción

**T**omás Holscher completó ayer la mejor actuación de un chileno en los Juegos Olímpicos de Milán-Cortina 2026, luego de rematar 24º en la prueba de slalom en el esquí alpino masculino y, de paso, se convirtió en el mejor sudamericano de esa especialidad.

El representante del Team Chile arribó a Italia como reemplazante de Henrik Von Appen, deportista que quedó descartado de la cita de los anillos luego de sufrir una fuerte caída en la antesala mientras disputaba la Copa del Mundo de Suiza.

Y en su primera participación olímpica, el promisorio atleta de 18 años cumplió con creces luego de rematar 27º en la primera parte de la prueba que terminó con 52 abandonos entre retirados y desclasificados por una intensa nevazón. En detalle, completó la etapa

## 2

**pruebas** le quedan a Chile: Stephanie Joffroy en Ski Cross y Sebastián Endrestad en Cross Country 50Km.

en 1 minuto, 3 segundos y 94 centésimas; mientras que en la segunda etapa quedó 22º, terminándola en 59 segundos y 89 centésimas. Así, culminó 24º en la general con un tiempo total de 2 minutos 3 segundos y 83 centésimas, quedando distanciado en 10,22 segundos del suizo Loïc Meillard, campeón olímpico.

Tras su participación, Holscher detalló a ESPN las complejidades de la carrera: "Las condiciones no ayudaron mucho y por eso se salió mucha gente en la primera manga. Salió el sol para la segunda y hubo mejores sensaciones".

Además, se fijó una importante meta a futuro: "Terminar la carrera es algo que no muchos hicieron, así que eso está

bien. Fue inesperado estar acá; sé que hay mucho por trabajar todavía y mejorar hasta que lo próximo sea pelear por una medalla".

Para Holscher, estos Juegos Olímpicos "son una experiencia que nunca me voy a olvidar, es lindo tener a toda mi familia acá, se lo dedico a ellos".

## MOMENTO EMOTIVO

El domingo se vivió un commóedor hecho en los Juegos Olímpicos cuando la Italiana Federica Brignone logró su segunda medalla de oro en el slalom gigante (la primera fue en el Súper Gigante); las medallistas de plata, la sueca Sara Hector y la noruega Thea Louise Stjernesund, se arrodillaron en señal de reverencia.

El gesto fue por la historia de vida de Brignone, quien estuvo casi tres meses sin poder caminar en el 2025, luego de sufrir una grave lesión en abril de ese año que la dejó con fractura de tibia y peroné, rotura

multifragmentaria de la mesta tibial, luxación completa de la rodilla y severa afectación de ligamentos y meniscos; motivo por el que incluso se pensó que no volvería a las pistas.

Sin embargo, a menos de un año de su recuperación, dejó una de las postales más emocionantes en Italia.

"Eso fue el mejor espectáculo de esquí de slalom gigante que hemos tenido en muchísimo tiempo", dijo la destacada esquiadora de Estados Unidos Mikaela Shiffrin, quien terminó en el IIº puesto. "Y hacerlo en los Juegos Olímpicos, donde la gente de verdad tiene los ojos puestos en el deporte, es grandioso. Federica esquiaba increíble. Fue muy genial de ver", declaró la atleta.

En tanto, en sus redes la estrella Ilia Malinin dio a entender que está afrontando "combates invisibles", tras finalizar octavo en el individual del patinaje artístico.